
 

 

 

第第１１５５７７４４回回    例例  会会    （（令令和和２２年年６６月月１１９９日日））    
本本日日ののププロロググララムム    一一年年をを振振りり返返っってて  江江原原和和之之会会長長・・吉吉岡岡孝孝恭恭幹幹事事      

      
前例会の記録（第１５７３回 令和２年６月１２日）  

・会員数    ３８名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８６・４９％  

・欠席者     ５名   恵谷龍二・岡辺賢二・高橋剛吉・山本茂雅・狩屋幸治の諸君  

・出席免除者   １名  光井 伸君  

４月１７日メーキャップ後の出席率   ７２・９７％→７５・６８％に補正  

4 月 20 日、日本ロータリーE クラブ 2650 へ小川隆則君  

・ゲスト   な し        

・ビジター  山本 国春様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と１１０日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３３年と１７８日に当たります。  

 大嶋元義会員より、ご母堂 大嶋好子様のためとして、ロータリー財団へ 1,000 ドル 日本円で

108,000 円をメモリアルコントリビューションとして頂きました。  

６月１０日、次年度新委員長会議が開催されました。  

定例理事会報告①コロナ問題の為、通常の例会が開催されず、予定の食事代等の予算が使われずに残

っております。その金額の一部をロータリー財団のポリオプラス寄付に頂き、1,500 ドルの達成を目

指したいとの要請があり、不足分の 390 ドル 日本円で 42,120 円をクラブ寄付とする事を承認致し

ました。②光井伸会員より、出席免除の申請があり、承認致しました。③狩屋幸治会員が、６月末を

もって退会したいとの申し出があり、将来的に再入会を期待することで承認致しました。  

・幹事報告  ・古瀬ガバナー事務所より、2020～21 年度地区ガバナーノミニー候補者について、  

友末 誠夫 (ともすえ しげお )氏を正式に決定したという宣言書を頂いております。  

古瀬ガバナー事務所より、日本事務局より「バーチャル国際大会」のご案内を頂いております。 

菊池ガバナーエレクト事務所より、２０２０－２１年度地区大会についてご連絡を頂いております。

次年度は、本会議のみで懇親会は中止との事です。ゴルフ大会も中止との事です。 

菊池ガバナーエレクト事務所より、地区関係費（上半期）納入のお願いと、ガバナー月信へ掲載する

クラブ紹介の原稿お願いが参っております。 

２０１９～２０年度地区大会記念 DVD をご送付頂いております。  

・委員会報告 な し     

・配 布     週 報   ガバナー月信   ロータリーの友   

・食 事 牛丼セット（財団ランチ）  

 ◎スマイル  
 山本国春様  息子を入会させて頂きありがとうございました。今後共よろしくお願い致します。  

江原和之君  山本様本日はありがとうございます。今後共よろしくお願いします。  

 吉岡孝恭君  山本理事長ようこそメーキャップに来て頂きました。ご子息のご入会ありがとうござ

います。  

 
ｈ 

三宅達夫君  １週間がすごく早かったです。  

椋梨孝章君  先日の新委員長会議ありがとうございます。  

小川隆則君  結婚記念のお祝いを頂きました。ありがとうございました。  

スマイル １５，０００  

 

●プログラム   一年を振り返って 理事、役員、各委員長より 
三宅副会長・・・今年は異例のスタートとなりました。江原会長の背中を見て勉強と思いましたが、例会が１ヶ月中 

止となり予定が狂いました。来年度は増強を一番に考えたいと思います。 

椋梨副幹事・・・来年度も変わらず宜しくお願いします。 

中新職業奉仕委員長・・・１月の「かも川手延べそうめん」での職場例会には、多数ご参加ありがとうございました。 

松田青少年奉仕委員長・・・悲眼院との交流では、子供とのふれ合いを深める事ができました。今年度から、スナッ 

グゴルフ大会から剣道大会に変更しました。皆様にはご協力ありがとうございました。 

鈴木国際奉仕委員長・・・国際大会がハワイで開催予定でしたが、コロナの影響で残念ながら中止となりました。 

原田財団委員長・・・皆様に浄財をお願いしましたところ、多大なるご協力ありがとうございました。 

池田ＳＡＡ・・・今期はコロナの影響で目標金額まであと少しです。まだ数回あります。宜しくお願いします。 

金政副ＳＡＡ・・・副ＳＡＡとして池田ＳＡＡの補佐をしました。ホワイトボードに書く字が上手になったと思います。 

江原直前会長・・・自己の都合、コロナの影響で新会員とのミーティングができずすみませんでした。 

淵野出席委員長・・・座席の固定を防ぐ為、席替えを予定していましたが、できずにすみません。メークアップ 

（Ｅクラブ）を活用して、100％設定を目指して下さい。 

河田クラブ会報委員長・・・2 名の退会者がプログラム委員会所属で記録者の配置に苦労しました。週報に滞り 

があり、失礼しました。 

新井プログラム委員長・・・ご協力により、毎回のプログラムがこなせました。 

長鋪会員増強委員長・・・本年度は 1 名減の 37 名となりました。動いていただいた方には、私の不徳により、期待 

に応える事ができませんでした。 

牧野会員選考・職業分類委員長・・・本年度は 2 名の会員選考ができました。 

奥野環境保全委員長・・・継続事業はこなせましたが、新規事業を模索しましたが実施できず申し訳ございません。 

池田米山委員長・・・普通寄付、特別寄付をお願いしたところ、ご協力ありがとうございます。 

岡原姉妹クラブ委員長・・・マレーシアへの送り出しの人選に苦労しましたが、河田会員のお骨折りで、娘を含む 

2 名の送り出しができました。 

 

 

 次週以降のプログラム＆行事予定   

６／２６（金）→２７日（土）１９：００～   第４例会 会長幹事慰労夜間例会  

―新年度―  

７／ ３（金） 第 1 例会  新年度の抱負   三宅会長・椋梨幹事  

７／１０（金） 第 2 例会  新年度の抱負   理事役員各委員長  

７／１７（金） 第 3 例会  未発表者・会員一口卓話（予定者：長鋪方隆、中新隆会員）  

７／２４（金） 第 4 例会  休会  

７／３１（金） 第 5 例会  ゲスト卓話 「弁護士との付き合い方」谷川 篤司様  


